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2020.12.09（WED） 

12 月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

Ⅰ 議事要旨の確認

１. 2020 年度 11 月社会学研究科・学部教授会議事要旨

議事要旨を確認した。

Ⅱ 報告事項 

１. 

２. 

３. 

４. 

５. 

６. 

７. 

８. 

９. 

１０. 

１１. 

新学部・研究科発足に伴う学生定員の再配置（案）について

研究科長から、資料に基づき報告があった。

令和３（2021）年度の授業実施方針について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。

2021 年度大学院学生募集要項等について 
資料配付をもって報告とした。

新型コロナウイルス感染症に対応した試験準備・実施（学部）について

研究科長から、資料に基づき報告があった。

令和３年度入学者選抜（学部）における小論文・面接等ガイドラインの作成について

研究科長から、資料に基づき報告があった。

入学試験情報に関する開示要項の修正について

資料配付をもって報告とした。

中山大学との大学間交流協定（学術）の締結について（新規）

資料配付をもって報告とした。

一橋大学における研究費不正使用防止計画について

資料配付をもって報告とした。

令和３（2021）年度学年暦【行事予定】について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。

2021 年度大学院学生募集要項等の修正について 
資料配付をもって報告とした。

2021 年度一橋大学大学院修士課程等入学試験の実施結果について 
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１２. 
 
 

１３. 
 
 
 

１４. 
 
 
 

１５. 
 
 

１６. 
 
 

１７. 
 
 

１８. 
 
 

１９. 
 
 
 

２０. 
 
 
 

２１. 
 
 
 

２２. 
 
 

２３. 
 
 

２４. 

資料配付をもって報告とした。 
 
2021 年度一橋大学複合領域コースの募集について 

資料配付をもって報告とした。 
 

令和２年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数につ

いて 
資料配付をもって報告とした。 

 
令和２年度（秋冬学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数に

ついて 
資料配付をもって報告とした。 

 
外国人留学生数について（令和２年 11 月１日現在） 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

令和３年度入学者選抜にかかる各種委員会等実施日程の変更について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
マラヤ大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

資料配付をもって報告とした。 
 

マドリードコンプルテンセ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 

 
商学部・経済学部とブリュッセル自由大学ソルヴェイ経済・経営学院との部局間交流協定（学

術・学生）の締結について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 

 
商学部・経済学部とチュラロンコン大学商学・会計学院との部局間交流協定（学生）の締結

について（更新） 
資料配付をもって報告とした。 
 

令和３（2021）年度大学入学共通テスト及び本学学部入学試験等実施当日における教職員・

受験者以外の立入禁止等について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
令和３年度大学入学共通テストにおける受験者割当数について 

資料配付をもって報告とした。 
 
令和２年度サイバーセキュリティ対策等監査の実施計画について 

資料配付をもって報告とした。 
 

令和２年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施について 
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２５. 

２６. 

２７. 

２８. 

２９. 

３０. 

３１. 

研究科長から、資料に基づき報告があった。

「オンライン授業および授業時間外学修に関するアンケート調査」の実施について

研究科長から、資料に基づき報告があった。

行動記録表による健康状態等の記録について

研究科長から、資料に基づき報告があった。

客員研究員の受け入れについて

資料配付をもって報告とした。

QS 世界大学ランキングに係る評判調査への協力について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。

2021 年度・助手の全研究科業務における担当配置について 
評議員から、資料に基づき報告があった。

Web 給与明細システムの導入について 
研究科長から、資料に基づき報告があった。

その他

（１）【意見聴取】次期研究者データベース（HRI）の開発方針について 
研究科長から、資料に基づき説明があり、意見聴取が行われた。 

Ⅲ 審議事項

１. 

２. 

人事について

（１） 名誉教授の称号授与について

研究科長から、名誉教授の推薦に関する提案があり、審議の結果、承認された。

（２）地球社会研究専攻外国人客員教授（客員Ⅲ種）について

赤嶺教授から、資料に基づき、地球社会研究専攻の 2022 年度（通年）の外国人客員教授

について推薦があり、審議の結果、審査を開始することが承認された。また、審査員 3 名が

選出された。 

（３）来年度の新規非常勤講師について

担当講座の教員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、委嘱について承認された。 

（４）2021 年度委員の改選について

研究科長から、今年度で任期が満了する大学院教育専門委員及び学士課程教育専門委員の

後任を選出したい旨の提案があり、了承を得た後、次期委員が選出された。 

第 4 期中期目標・中期計画期間における社会学研究科の人事計画について 
（１）「第 4 期中期目標・中期計画期間における社会学研究科の人事計画に関する申し合わ
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３. 
 
 

４. 
 
 

５. 
 
 
 

６. 
 
 

７. 
 
 
 

８. 
 
 
 

９. 

せ案」について 
研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
（２）第 4 期人事計画策定委員について 
 研究科長から、第 4 期人事計画策定委員について提案があり、審議の結果、原案のとおり

承認された。 
 
（３）「採用人事に関する申し合わせ（改正案）」について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 
「社会学研究科教育職員の昇任人事の関する申し合わせ（改正案）」について 
 研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
 
2021 年度カリキュラムの変更について 

各担当教員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
 
一橋大学学部履修規則の一部改正について 

学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認さ

れた。 
 
2021 年度レアプランについて 
 学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、確認が行われた。 
 
「最上位 Grade のガイドライン」適用除外科目について 
 学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見等がある場合は学士課程教育

専門委員に連絡することとした。 
 
「学士課程 GPA 制度に関する要項」の改正案について 
 学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見等がある場合は学士課程教育

専門委員に連絡することとした。 
 
その他  
（１）研究室の移動希望について 

研究科長から、資料に基づき、アナウンスがあった。 

 
 

 




